

« Petite place de demain » mais encore ?

Ces lignes sont écrites avant le conseil municipal du 23 février à partir des informations parcellaires à notre disposition.

Les premiers éléments du compte administratif 2022 confirment nos inquiétudes et celles des membres de la majorité qui ne l'avaient pas voté et qui ont depuis démissionné. Le budget 2022 était irréalisable voire insincère.

Comment croire qu'il était possible de réaliser 3 millions d'investissement sachant que ce montant conduisait les finances communales dans le mur ? Rattrapée par la réalité, la majorité s'est contentée d'1,4 million.

Loin des effets d'annonce d'un maire qui devait « réveiller » Tullins-Fures, nous sommes face à une absence de vision et de stratégie inquiétante aggravée par une incapacité à écouter.

L'absence d'un plan pluriannuel d'investissements, maintes fois réclamé, est l'illustration de cet amateurisme après 3 ans de mandat. La critique des prédécesseurs ne peut être une politique sur le moyen terme.

La réfection de la place Valois, nécessaire et annoncée par tous les candidats des dernières élections, est l'alpha et l'oméga du mandat en cours.

Qu'est-il prévu en matière d'urbanisme alors que les projets lancés par l'ancienne municipalité sortent de terre ? Aucune annonce pour la transition écologique ? Quid des projets structurants : collège, accueil seniors...

Conscients du contexte difficile, nous restons dans une critique constructive, encore faut-il être écoutés...